
 

 
 
 
 
 
 
März 2016 
DeVeTec als Finalist des Innovationspreises der 
deutschen Wirtschaft nominiert. 

 
 

ERSTER INNOVATIONSPREIS DER WELT® 

 
 
 

 

DeVeTec GmbH ist für ihre Innovation im Bereich der Energieeffizienz von der hochkarätigen Jury des 
Innovationspreises der deutschen Wirtschaft als Finalist in der Kategorie Mittelstand nominiert worden. 
 
Die Sieger des diesjährigen Wettbewerbs werden am 16. April im Rahmen einer festlichen 
Preisverleihung in Darmstadt bekannt gegeben.  
 
Zum 35. Mal jährt sich 2016 die Verleihung des Innovationspreises der deutschen Wirtschaft, ERSTER 

INNOVATIONSPREIS DER WELT®, der die wesentlichsten wissenschaftlichen, technischen, 
unternehmerischen und geistigen Innovationen der deutschen Wirtschaft auszeichnet. 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
March 2016 
DeVeTec nominated as a finalist for the German 
Industry’s Innovation Award 

 
 

ERSTER INNOVATIONSPREIS DER WELT® 
(The World’s First Innovation Award)   

 
 

 
DeVeTec GmbH has been nominated by the top-class jury of the German Industry’s Innovation Award in 
the medium-sized enterprises category for its innovation in the field of energy efficiency. 
 
The winners of this year’s competition will be disclosed at a festive prize ceremony taking place at 16th of 
April in Darmstadt. 
 
This year, the German Industry’s Innovation Award, ERSTER INNOVATIONSPREIS DER WELT®, 

honors the German industry’s most essential scientific, technical, entrepreneurial and intellectual 
innovations for the 35th time. 
 


